

65 propuestas de estreno de las 716 que se han inscrito en la XIII Feria de Teatro

04 de Mayo, 2010

- **Un total de 65 montajes se han presentado como potenciales estrenos para la décimo tercera edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, que acogerá Ciudad Rodrigo del 24 al 28 de agosto. En total, según fuentes de la organización, se han inscrito 716 compañías que representan a todas las comunidades autónomas de España y a 13 países europeos y sudamericanos.**



Si hay un 8% más de inscripciones respecto al anterior escaparate teatral, medio centenar de compañías más que en 2009, el porcentaje se eleva hasta el 35% cuando se refieren a las propuestas de estreno en el desarrollo de la Feria, 16 más que en la pasada edición.

Los tres territorios referenciales para la Feria de Teatro -Castilla y León, Extremadura y Portugal- mantienen su interés por acudir al escaparate teatral mirbrigense, aunque en el caso de Extremadura aumentan en casi un 50% el número de inscripciones.

Si nos referimos a las propuestas que proceden del territorio nacional, han crecido en un 12% (hay 60 inscripciones más que en 2009) y ocho comunidades aumentan sus propuestas respecto al pasado año. Las propuestas que proceden del extranjero contemplan la participación de compañías de 13 países, con preeminencia de Portugal, que presenta 36 de los 84 espectáculos propuestos.

Por último, hay que señalar el fuerte incremento de los espectáculos para adultos presentados, que este año supone ya el 40% de las propuestas, y el aumento de las propuestas de teatro contemporáneo, que representan ya más de un tercio del total. **JUAN T. MUÑOZ / EL ADELANTO**